
７ ⽉ 定 例 理 事 会 議 事 録 
 

京都表具協同組合 
⽇   時   令和 3 年 7 ⽉ 6 ⽇（⽕）午後 6 時〜 
場         所   オンライン会議 
理事・監事数   理事１０名  出席理事 １０名 
        監事     2 名  出席監   2 名 
出席理事名     ⽥中 善茂,中井 伸年,⽥中 浩,藤⽥ 幸⽣,関 修法,⽊南 拓也,⽊下 泰喜, 

福本 貴志,味元 謙児,宮岸 篤史 
出席監事名     中島 實,⼩川 晶史 

     ⻘ 年 会 ⻑     宮岸 篤史 
     議⻑の⽒名     ⽥中 善茂 
  司会進⾏⽒名     ⽥中 善茂 
 

 
１、6 ⽉定例理事会議事録 承認の件 

     承認 
 

２、総務 ⽥中専務理事 
   【報告・予定】 

・「表装裂愉しむ」書籍化事業について 
Ø 順調に編集作業中 
Ø カバーデザイン、レイアウトデザインは完成 
Ø 寄稿⽂「はじめに」原稿完了 
Ø 説明⽂は従来のものをリライトし、内容を充実させた。現在、翻訳作業中。 
Ø 第１巻 植物⽂様編は、予定どおりに 8 ⽉末に完成⾒込み 
Ø 第２巻 動物⽂様編・幾何学⽂様編（仮称）は秋に完成の⾒込み 
Ø 書籍販売計画を⽴てたい。１００〜２００冊単位の買取の場合は仕⼊率６０％。消

化仕⼊の場合は７０％。８⽉定例理事会にて販売等の⽅針を決めたい。印税収⼊は
販売価格の５％。当組合は、出版にかかる⾦銭負担は⼀切無し。 

Ø 理事より、「何冊程度売れると想定しているのか？」質問あり    
コロナ禍で時期が悪く、想定は難しい。具体的な数字はわからない。昔のようには 
売れないと思う。 
 
但し、出版元の光村は販売経験から、それぞれ初版２０００冊の印刷、増刷は 
５００冊単位で⾏う。出版元は初版本完売を想定している。その場合の印税収⼊ 
は、５６万円となる。 
後は、直接販売や賛助会員に販売してもらう⽅法、全表連、⻄表協、各県連に販 
売するなどの⽅法で何冊売ることができるか？ 検討が必要。 



⾃ら、販売すれば印税以外に販売利益も得られる。在庫を持たなければリスクは 
無い。 

・中⼩事業デジタル化推進事業⽀援⾦申請：6 ⽉ 21⽇申請 
Ø 専⾨家が派遣されヒアリングが⾏われる。その結果により採択内容が決定となる。 

（補助⾦最⼤１００万円）現在、返事待ち。 
・京都市再起⽀援⾦申請準備中 
Ø ４Kテレビ（モニター）、テレビ台、webカメラ、カメラスタンド、全⽅位マイク

等を購⼊。 
Ø ９⽇納品設置。補助⾦範囲内で購⼊できた。枠に余裕があるのでマスク等の衛⽣備
品を購⼊する。 
 

【審議事項】 
・７⽉期はテレワークを実施しない。 
・７⽉９⽇ ⾼柳事務員に夏季賞与（１ヶ⽉分）を⽀給する。 
・夏季休暇は８⽉１２⽇〜１６⽇。１０⽇、１１⽇はテレワークとする（1 ⼈は出勤） 
・事務局員 コロナワクチン接種⽇特別有給休暇等の措置について 
Ø 接種は勤務時間内とし、午後は特別有給休暇とする。午後に接種の場合は、翌⽇午
前を特別有給休暇扱いとする。但し、ワクチン接種を強制するものでは無いことを
確認。 

・書籍化に併せ、「表装裂愉しむ hyosogire.com」における⼀般顧客向けブログを開設し 
 たい。 
Ø １５万円程度の費⽤がかかる模様。正式に⾒積を依頼し、想定内であれば開設を認

める。 
Ø ブログに Twitterを使⽤すればどうか？との意⾒あり、今後との連携も検討する。 
 
＜審議の結果>  
上記を 理事 10 ⼈中、議⻑を除く 9⼈の賛成で承認した。 

 
 
３、情報広報部・共同購買事業 ⽊南理事 

【報告・予定】 
・共同購買 
Ø 特許庁より出願中の京表糊の商標登録の認可が下り、10 年分の登録料を納付完了。
近⽇中に登録証が事務局に届きます。７⽉末に登録される⾒込み。 

Ø 「極」で銀箔押紙を裏打ちしたところ、約１ヶ⽉後に⻩変したとの報告があった。 
現在、検証実験中。組合員掲⽰板に実験写真を掲載中。 

  
 

４、会計 藤⽥常務理事 
   【報告・予定】  



・６⽉２４⽇ 国税還付⾦（消費税還付⾦）１８５,４２６円⼊⾦あり 
 
 
５、建築国保 中井副理事⻑ 

【報告・予定】 
・7 ⽉ 25⽇（⽇） 国保組合会開催されます。関係理事様よろしくお願いいたします。 
・今年の健康診断は、太⼦道診療所で⾏う。受信率（特に⼥性）を上げたいと考えてい 

る。 
 
 

６、技能⼠会・技能研修事業 関理事 
【報告・予定】 
・6 ⽉ 24⽇(⽊)：京都府技能⼠会連合会総会開催、当組合はコロナのため⽋席した。 
・6 ⽉ 25⽇(⾦)：第 28回技能⼠会総会を書⾯議決での役員、監事の 9名にてオンライ 

ンで⾏いました。 
Ø 次年度技能検定の件で、今までの経緯等も含め能会と⾯談を⾏う：理事⻑、関理事 
⾮常に当組合が軽く⾒られているという意⾒が多数。今までの協⼒関係に疑問を抱 
くという意⾒も多数。 

Ø 監事より、「技能⼠会会員に組合員及び従業員以外の会員さんに対して、適正な負
担額の会費をもらっているか？」と質問があった。それを受け、技能⼠会役員会で
負担の公平性について再度審議することとする。 

Ø 技能⼠会より、新しく購⼊したテレビ会議備品の借⽤許可があった。理事会⼀同、
これに同意した。 

 
７、表具事業 味元理事 

【報告・予定】 
・現在の受注状況について 
Ø 現在、商談は無し 
 
 

８、販路拡⼤事業 宮岸理事 
   【報告・予定】 

・特になし 
 

【審議事項】 
・組合在庫商品の折灯華を東京の百貨店催事で販売したいと⽊南理事より申し出があっ 

た。 
Ø 専務理事からの提案：洛会計事務所との協議の結果、完成品の財産⽬録上の減価率は

６０％であるが、特定の組合員を優遇していると批判を受けることのないよう７
０％(プラス消費税)で商品を卸す提案があった。 



 
＜審議の結果>  
上記を 理事 10 ⼈中、議⻑及び利害関係者である理事を除いた全員（７名）の賛成 
で承認した。 
※ 当組合定款第４７条２項の規定の利益相反⾏為の可能性があるために利害関係
⼈である理事を議決から外す。 

 
 

９、連合会 ⽥中理事⻑ 
   【報告・予定】 
連合会 
・6 ⽉の理事会は開催せず。 
Ø 経済産業局⻑表彰     北⻄ 内藤康博⽒ 
Ø 経済産業⼤⾂表彰奨励賞  北⻄ 佐藤徹也君 
Ø 京都府優秀技能者表彰   南⻄ 出⼝春樹⽒ 
Ø 京都府未来の名匠     北⻄ 内藤康博⽒      以上を推薦 
 
その他 
・中央会総会は書⾯にて提出 
・全表連総会及び常任理事会は書⾯にて提出 
・⻄表協総会は書⾯決議の⽅向で検討中：京都⼤会の開催は、ゆっくり検討することで 

同意 
・7/26伝統⼯芸協議会通常総会は委任状出席とする 

 
 
１０、表美展事業 福本理事 

【審議事項】 
・今の所表美展の⽇程の変更は出来ないとの事です。よって審議事項としては、このま 
ま開催するのか否かと、開催の場合の⽅法を図って頂きたくお願いします。 

Ø ２⽉末に変更するには、令和４年度の表美展の予約をすることが条件となる。コロナ
禍における予定の変更を認めない京都産業会館の営業姿勢には⼤いに問題があるが、
仕⽅ない。 

Ø ２⽉末開催であれば、バーチャルを⽤いた試みが可能となるかも知れない。また、
ワクチン不⾜等により、10⽉頃に再度コロナが蔓延するかも知れない。２⽉なら状
況は良くなると思う。 

Ø バーチャルを始められるか否かは、現在申請中の補助⾦の採択内容次第である。で
きるとしても本年度は、ハイブリッド型であり、従来９：バーチャル１程度のハイ
ブリッドぐらいと思う。何年かをかけて、試⾏錯誤を繰り返し、変えていくことに
なる。 



Ø 表美展委員会については、８⽉中頃以降に第 1回委員会を開くイメージで準備す
る。 
 

＜審議の結果>  
京都産業会館に対し、２⽉末開催への変更、次年度表美展の予約を⾏うこと。 
上記を 理事 10 ⼈中、議⻑を除く 9⼈の賛成で承認した。 
Ø 明⽇、理事⻑、表美展委員⻑が京都産業会館事務所に伺う 

 
 
１１、刷⽑供養、福利厚⽣事業 ⽊下理事 
  【報告・予定】 

・刷⽑供養会の開催について：６⽉６⽇（⽇）理事⻑と南禅寺にご挨拶に伺いました 
・⽮野貸物店への⽀払いは、昨年同様７７,０００円 
・刷⽑供養のスケジュール、役割分担について 
Ø 昨年同様とする。集合時間：８時３０分 開会：９時３０分 

 
＜審議の結果> 
上記を 出席理事１０⼈中、議⻑を除く９⼈の賛成で承認した。  

   
                         
１２、⻘年会 
  【報告・予定】 

・総会を議決権⾏使書にて⾏いました。６⽉２４⽇に開票、⻘年会１８名で会⻑を除く 
 ９名の返信があり成⽴し、すべての議案が可決となりました。 
・⻘年会育成事業費の仕様変更について、親会の意向に沿うこととなりました。 
・コロナ禍の特例として７⽉から１２⽉の⻘年会の会費を請求しません。また、賛助会 
員は年会費を半額とし、これにより全⻘年会員の年会費は半額となります。 

・⻘年会費の振込先をこれまで親会通帳に親会費と合算で振り込んでいたのを、⻘年会 
通帳に直接振り込みに変更しました。 

・⻘年会より、新しく購⼊したテレビ会議備品の借⽤許可があった。理事会⼀同、これ 
に同意した。 

 
 
１３、その他 
  【報告・予定】 

・理事より、web会議をよりスムーズに⾏うため、発⾔者以外のミュート徹底を促す意 
⾒があった。 

 
 
次回、８⽉定例理事会は 8 ⽉ 3 ⽇（⽕）午後 6 時からのオンラインで開催予定 



  
 

議⻑は、以上をもって議案の審議を終了した旨を告げ、閉会を宣す。 本理事会の 
議事の審議要領及びその結果を明確ならしめるため、本議事録を作成し、議⻑並び 
に出席理事は、次に記名押印す。   

 
議     ⻑  ⽥中  善茂            出席理事  中井 伸年 
 

  出席理事  ⽥中  浩        出席理事  藤⽥ 幸⽣ 
 

    出席理事  ⽊南 拓也     出席理事  関  修法     
 

 出席理事  味元 謙児     出席理事  福本 貴志  
 
 出席理事  ⽊下 泰喜     出席理事  宮岸 篤史 

 
     出席監事  中島 實      出席監事  ⼩川 晶史 

 
                         (議事録作成理事)  ⽥中 浩 
 
 


